

La Période De La Jeunesse

<"xml encoding="UTF-8?>

La jeunesse est un phénomène important et une période unique dans la vie. Si la question



de la jeunesse est convenablement traitée dans un pays, il connaîtra de grands succès et de grands progrès.

La jeunesse, cette étape importante de la vie, est une période qui ne dure pas longtemps mais qui a des effets durables et permanents, sur la vie entière. L'esprit des jeunes est plein de dynamisme et leur corps plein de force, de fraîcheur et de vitalité. L"être humain a été créé par Allāh, le Tout-Puissant, et a été doté de facultés psychologiques et physiques, ainsi que d'autres pouvoirs encore inconnus, pour utiliser la nature et le monde matériel comme moyens .pour se rapprocher de Dieu

L'éducation dans toutes les dimensions

La formation scientifique, morale et physique doit être exigée des jeunes qui ont eux-mêmes besoin de cette éducation. Les jeunes doivent semer, utiliser leurs richesses et leurs acquis culturels, faire usage de leur détermination, veiller à leur amour-propre et à leur indépendance, et éviter l'imitation aveugle des modèles étrangers.

Les jeunes ne doivent pas recourir à l'imitation mais réfléchir aux moyens de renforcer leur détermination, leur foi et leurs capacités intellectuelles. Ils doivent trouver les moyens pour développer leurs qualités morales. C'est alors qu'un jeune deviendra un élément central qui soutiendra la citoyenneté et la véritable culture de cette nation.

L'importance de l'éducation morale des jeunes dans l'optique du Guide suprême

Il est très important pour tous les pays et communautés humaines, de fournir une éducation morale aux enfants et aux adolescents. La raison est que la communauté islamique qui est une communauté censée se fonder sur la pensée et les enseignements islamiques, aura

certainement à s'engager dans des combats qui dépassent des communautés ordinaires.

Toutes les communautés humaines doivent se battre, aucune communauté ne peut trouver le chemin de la prospérité sans combattre. Il n'est pas possible qu'une société prospère sans effort. Il n'est pas possible d'atteindre la prospérité sans lutter contre les forces opposées parce que dans toute société, il y a des facteurs qui encouragent les jeunes au vol, à la corruption et à la paresse. Ces facteurs les poussent dans une mauvaise direction définie en fonction des différences culturelles. Les jeunes sont affectés par ces facteurs

Les efforts scientifiques

Les efforts scientifiques sont un des secrets des progrès de la jeunesse. Les jeunes ne doivent manquer aucune occasion dans l'acquisition des connaissances et l'accroissement de leurs capacités scientifiques.

Ils ne doivent pas se contenter de ce qu'ils ont fait et doivent considérer ces réalisations comme un tremplin.

Exactement comme des alpinistes qui veulent grimper au sommet et qui se mettent à transpirer au pied de la montagne.

Il ne faut pas qu'ils se satisfassent d'un bout de route mais doivent garder les yeux fixés sur le sommet. Les jeunes doivent faire des efforts et supporter les difficultés pour atteindre le sommet.

* Ayatollah Sayed Ali Khaminei, www.Khamenei.ir